

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1975/2011 zur Sitzung am 14.12.2011

Entwicklung der Müllgebühren in der Stadt Mainz (PRO MAINZ)

Wie die Presse berichtete, erwartet Umweltdezernentin Katrin Eder durch Änderungen im Kreislaufwirtschaftsgesetz höhere Müllgebühren für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Mainz. Gleichzeitig beschloss der Landkreis Mainz-Bingen in seiner letzten Sitzung des Kreistages eine deutliche Reduzierung der Müllgebühren ab Januar 2012.

Wir fragen an:

1. Wie erklärt sich die Verwaltung diese offensichtlich entgegengesetzten Entwicklungen der Müllgebühren in der Stadt und im Landkreis?
2. Wurden Änderungen des Kreislaufwirtschaftsgesetzes im Bundestag beschlossen und welche konkreten Auswirkungen haben diese auf die Müllgebühren in der Stadt Mainz?
3. Welche Maßnahmen kann die Verwaltung ergreifen, um die Müllgebühren in der Stadt Mainz für die Bürger stabil zu halten?

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender